
Réputation facs du Sud ?

Par athena, le 04/05/2014 à 00:14

Bonsoir à tous ! Je ne sais pas si la question a déjà été traitée précédemment, mon problème 
concerne donc les facultés de Droit du Sud et tout spécialement celle de Montpellier..
Je finis actuellement mon année de terminale, et je souhaite intégrer cette fac; je me suis 
laissé dire qu'elle était de qualité, cependant mon choix n'est pas uniquement motivé pas mes 
études... 
Après 2 ans de relation longue distance (700 km), je voudrais pouvoir aller terminer mes 
études auprès de mon fiancé, et tout irait pour le mieux si on n'avait pas dit à mes parents 
que les facultés du Sud ne sont pas celles où les étudiants sont les plus assidus, ils me 
refusent donc le droit d'aller étudier à Montpellier...
Je vous demande donc si, étant moi-même motivée pour réussir mes études, il me serait 
impossible de réussir là-bas, pour pouvoir concilier mes projets professionnels et 
personnels... 
Merci beaucoup d'avance !!!

Par Jay68360, le 04/05/2014 à 01:11

Bonsoir, 

Je ne comprend pas vraiment la remarque de vos parents, l'assiduité est propre à l'étudiant, 
certains désertent les amphis peu importe où ils se situent, en fonction de leur méthode de 
travail, si vous avez toujours assisté régulièrement aux cours magistraux, un changement de 
localisation ne devrait pas vous faire changer vos habitudes.

Ensuite, pour être un étudiant d'une des promotions de M1 de cette année à Montpellier, celle 
de droit social, les enseignants, et les enseignements qu'ils dispensent, sont de qualité et le 
fonctionnement interne similaire à toutes les grandes facultés. 

Pour venir moi-même d'une faculté située dans le nord-est, il est vrai que la méthode 
d'enseignement m'a surpris au départ, les enseignants attendent davantage un travail 
d'approfondissement de la part de l'étudiant, c'est-à-dire un réel investissement au niveau des 
TD et préciser les points vus en cours (dans ma faculté d'origine, il était plutôt de coutume 
d'avoir un cours magistral très développé, frôlant parfois les 200 pages par matières, qui se 
suffisait à lui-même pour les examens). Cette manière de fonctionner présente aussi des 
avantages, notamment la satisfaction d'effectuer les recherches nécessaires et d'acquérir par 
soi-même les connaissances poussées qui peuvent faire la différence lors du partiel.

Plus objectivement, il me semble que pour juger de la qualité d'une faculté, l'on peut se 



reposer sur la réputation de ses M2, le DPS (3ème au classement smbg) et le DPRT étant 
ceux pour lesquels je me suis renseigné, sont de très bonne facture et permette une insertion 
professionnelle satisfaisante. Le programme du DPRT est d'ailleurs semblable à celui 
dispensé par le professeur Teyssié à Paris. 

Outre la qualité intrinsèque de la formation délivrée, pour ce qui est des possibilités 
professionnelles sur Montpellier, tout dépend de votre projet, on peut simplement souligner 
que le tissu économique dans la région n'est pas le plus favorable qui soit (en se basant 
notamment sur le chiffre d'affaires réalisé par les cabinets d'avocat), sans être pour autant 
dans une situation catastrophique par rapport aux autres régions (certains parlent de zone 
"sinistrée" tout de même, je pense que c'est un peu excessif).

Par Poussepain, le 04/05/2014 à 01:14

Bonjour,

L'assiduité ça n'a pas trop de sens en fac où chacun s"organise comme il le souhaite (même 
si aller en cours permet de gagner du temps selon moi et permet un meilleur apprentissage).

Ce qui compte c'est seulement vos capacités et votre motivation. si vous êtes concentré sur 
vos cours et que vous allez en amphi quel est le problème? A la limite tant mieux si les autres 
n y vont pas.

les fac du sud ont plutot une bonne réputation (Montpellier, la plus ancienne de France je 
crois et Aix assez connue).

Donc où que vous alliez vous réussirez si vous êtes sérieuse.
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